



*L'amitié
internationale en
pratique*

Les drapeaux du Canada et de Ghana ainsi que les pavillons écoliers battent à l'entrée du Centre de formation technique d'Accra. Les gouvernements du Canada et de la Saskatchewan ont collaboré avec le Ghana dans le but de mettre ce centre au point. De ces portes sortiront des centaines de jeunes Ghanaiens, formés dans les connaissances et spécialités de l'ère moderne, qui joueront sous peu un grand rôle dans l'avenir de leur pays. Tous les professeurs viennent de la Saskatchewan, mais ils seront remplacés peu à peu par des Ghanaiens.



des mesures pour participer à un programme d'amélioration du bétail au Cameroun et a fourni de l'aide alimentaire sous forme de farine de blé et de lait en poudre à l'Algérie, au Maroc et au Sénégal pour soulager la disette causée par la grande sécheresse.

Programme d'aide à l'Amérique latine.—Un programme canadien bilatéral d'aide à l'Amérique latine a pris naissance en décembre 1964, lorsque le gouvernement canadien a conclu une entente avec la Banque interaméricaine pour le développement (BID) en vertu de laquelle le Canada affectait 10 millions de dollars à des caisses de prêts pour le développement, destinés surtout à la réalisation de projets hautement prioritaires dans les domaines de l'économie, de la technique et de l'éducation. Cette première affectation